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Grandes projetos nem sem-
pre podem ser concluídos 
em quatro anos, ou seja, 
em um só governo. Os ad-

ministradores têm obrigação de não 
somente gerir bem os recursos e aten-
der a população de sua cidade, no que 
elas precisam de necessário e urgente, 
mas também prepará-las para o futu-
ro. Significa dizer que precisa pensar 
a cidade que queremos daqui a 20 ou 
30 anos e desenvolver os projetos que 
forem preciso para isso. Têm de ter a 
grandeza de desenvolver os projetos, 
mesmo sabendo que não irão inau-
gurar e talvez nem estarão mais aqui 
quando isso ocorrer. Hoje, um prefei-
to que pensa em atender apenas as 
ações do dia a dia de uma cidade é 
um administrador retrógrado, que ao 
invés de ajudar está atrapalhando o 
avanço de uma comunidade. Quando 
o prefeito Ceron assumiu a prefeitura 
há seis anos, várias obras estavam em 
andamento, algumas iniciadas ain-
da no governo Renatinho ou no go-
verno Elizeu/Toni como é o caso da 
UPA, Avenida Ponte Grande, Mercado 

Público, revitalização da área central 
e outras tantas. Teve a sorte de acon-
tecer em sua gestão a conclusão da 
maioria. Inaugurou as obras que exi-
bem seu nome em suas placas, embo-
ra seu único mérito tenha sido o de 
finalizá-las. Não as idealizou, não as 
planejou, não correu atrás dos proje-
tos e dos recursos. Apenas garantiu 
que fossem concluídas. Algumas de-
las ainda nem isso conseguiu, como 
é o caso da Avenida Ponte Grande, e 
sei lá se conseguirá nesses dois anos 
que restam. Para ser merecedor des-
tas obras que permanecerão na poste-
ridade como sendo suas, teria de pro-
jetar pelo menos meia dúzia de outras 
para deixar como legado ao seu suces-
sor. Pelo visto não deixará nenhuma! 
Quem assumir a prefeitura de Lages 
em janeiro de 2025 dificilmente con-
seguirá entregar grande projeto em 
seu tempo de gestão. A construção 
do centro administrativo poderia ser 
uma delas, mas até hoje não se con-
cretizou como projeto e os atuais ges-
tores sequer tentaram correr atrás pa-
ra viabilizá-lo.

A vice-governadora e de-
putada federal eleita pelo 
PL, Daniela Reinehr, este-
ve em Lages para o encon-
tro dos veteranos da Polí-
cia Militar que aconteceu 
no 6º BPM, no último dia 
15 e reuniu 197 pessoas. 
Ela veio como vice-gover-
nadora e também deputa-
da eleita agradecer o apoio 
desses veteranos que atu-
am como seus cabos elei-
torais na região. Não pode-
mos esquecer que Daniela 
já foi policial militar. Dei-
xou essa função para atu-
ar na produção agrícola e 
acabou na política.

O governador eleito e senador licen-
ciado de SC, Jorginho Mello, teve 
uma conversa com o agora suplen-
te da senadora Ivete Appel da Silvei-
ra (MDB), Beto Martins (PL), sobre 
a sucessão da cadeira no Senado Fe-
deral. Havia a previsão de que o ex-
-prefeito de Imbituba assumisse no 
próximo dia 24 de novembro, porém 
o regimento interno do senado impe-
de que Beto assuma por apenas 30 
dias. Martins concordou com a pos-
sibilidade de assumir eventualmente 
a cadeira no senado no ano que vem, 
com a anuência da senadora do MDB, 
já que ela passará a ser titular da va-
ga, com a posse de Jorginho como 
governador.

Beto Martins passa 
então a ser o suplente 
de Ivete da Silveira e ele 
esteve conversando com o 
governador eleito

A vice-governadora, Daniela Reinehr, 
esteve no encontro do veteranos da PM, 

no feriado do dia 15
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O legado da atual 
administração

Fórum Parlamentar...Cercado de deputados, 
senadores, prefeitos e representantes de entidades 
hospitalares de Santa Catarina, o governador elei-
to do Estado, Jorginho Mello (PL), participou, na 
semana passada, da primeira reunião da bancada 
federal catarinense, em Brasília. O encontro serviu 
para apontar os encaminhamentos que serão da-
dos pela bancada federal sobre as emendas do or-
çamento do próximo ano. “O nosso fórum sempre 
foi um exemplo para o nosso e para os outros esta-
dos. A eleição passou. É hora de unirmos forças e 
lutarmos juntos. Seremos uma só voz para defen-
dermos Santa Catarina. Eu serei parceiro sempre. 
Quero estar muito perto da bancada para avançar-
mos nos pedidos, principalmente na área da saúde 
e de infraestrutura” apontou o governador.

Pagamento...O 13º salário dos servidores ativos, 
inativos e pensionistas da prefeitura está sendo an-
tecipado.  O pagamento, de forma total, será feito 
no dia 22 de novembro.  No dia 30 de novembro 
faz o pagamento da folha do penúltimo mês do 
ano. No dia 22 de dezembro paga as rescisões dos 
professores contratados e no dia 29 de dezembro 
será pago a folha normal do último mês do ano pa-
ra todos os servidores municipais. São quatro fo-
lhas em um período de 30 dias, injetando cerca de 
R$ 60 milhões na economia de Lages.

Cirurgias...Quando foi a Brasília, no início do 
mês, o governador eleito, Jorginho Mello esteve 
com o ministro Marcelo Queiroga, ao qual solici-
tou recursos para dar andamento às cirurgias ele-
tivas do estado, que atualmente totalizam 140 mil 
procedimentos represados. O ministro solicitou aos 
técnicos da pasta para que estudem a possibilidade 
de recursos para as cirurgias.

Controle...A partir do ano que vem, as escolas 
municipais terão que monitorar o Índice de Massa 
Corporal dos alunos a partir do primeiro ano do 
ensino fundamental. A intenção é fazer o contro-
le de obesidade ou desnutrição infantil. A lei que 
institui este controle é do vereador Agnelo Miran-
da (PSD) e foi sancionada pelo prefeito Ceron, 
recentemente;

Eles insistem...O Ministério Público de Santa 
Catarina (MPSC) identificou mais um caso de ne-
potismo, dessa vez em Ponte Alta, na Serra cata-
rinense. A Promotoria de Justiça da Comarca de 
Correia Pinto recomendou que o prefeito Edson 
Wolinger exonere o cunhado, Otto Fritz Heinzen, 
do cargo de secretário Municipal de Administração 
e Finanças. “Se a recomendação não for cumpri-
da, iremos ajuizar uma ação civil pública por im-
probidade administrativa, e as partes envolvidas 
poderão ter que responder judicialmente”, explica 
a promotora de Justiça Mariana Mocelin. O docu-
mento também esclarece que não existem argu-
mentos jurídicos capazes de justificar a nomeação, 
pois Otto não possui qualificação técnica mínima 
para a função. Estes prefeitos dos municípios ser-
ranos, em sua maioria, usam os cargos públicos 
para acomodar parentes. Acho que já está na ho-
ra de repensar tais práticas para que o Ministério 
Público não tenha de perder tempo com esse tipo 
de coisa.

Nós precisamos 
combater todos os 
tipos de violência, em 
especial quando nós 
estamos tratando de 
violência sexual contra 
as nossas crianças e os 
nossos adolescentes.  
Eu não sei nem se nós 
podemos chamar de 
ser humano a pessoa 
que se apropria de um 
vulnerável, de uma 
criança, de um bebê, 
de um adolescente, 
para cometer esse tipo 
de atrocidade”
Deputada Carmen Zanotto, ao 
encaminhar o voto do Cidadania à 
proposta de transformar os crimes 
cometidos contra crianças e adolescentes 
(especialmente de pedofilia) em 
hediondos e aumentar suas penas
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Deputada eleita veio agradecer apoio

Ivete passa a cadei-
ra para o suplente
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